

Chronique du 18 juillet 2014 Zèbre à trois

Zèbre à trois c'est quatre drôles de mousquetaires qui proposent aux petits comme aux grands un vrai récital de chant. Un univers amusant et doux qui permet de découvrir des mélodies d'inspiration créoles, manouches ou jazz sur des textes inventifs et malins.

Les Zèbres s'appuient sur une interaction véritable avec le public, une participation appréciée qui permet à tous d'être inclus dans le spectacle. On notera aussi la présentation de nombreux instruments et sonorités. En effet, mandoline, ukulélé et clarinette viennent se mêler à la guitare et la batterie.

Les paroles des chansons s'appuient sur un vocabulaire soutenu et rigolo et évoquent des thèmes drôles ou touchants en passant également par l'écologie, l'acceptation de la différence ou l'invitation à la curiosité.

Le tour de chant des « Zèbre à trois » est à découvrir jusqu'au 27 juillet au théâtre des Lucioles en Avignon et est à prescrire sans modération à tous les enfants sages et aux parents turbulents.

Agathe Charnet